

CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ ET PROVINCIALE.

Par décision de Sa Grandeur Mgr de Montréal, M. P. Saint-Pierre a été nommé curé de Saint-Zénon.

Ordination à l'Hôtel-Dieu, le 15 Avril 1884—par Mgr l'Evêque de Montréal.

Ordres moindres. Mr C. A. Santoire, Montréal.--

Prêtrise.—MM. O. J. B. Lavergne, Montréal, et R. P. N. Massé C. S. C.

Les cérémonies de la fête de Pâques ont été célébrées dans toutes les églises de notre ville avec la plus grande solennité et au milieu d'un immense concours de fidèles.

A la cathédrale, Sa Grandeur Mgr de Montréal a officié pontificalement à la grand'messe et aux Vêpres. Après la grand'messe elle a donné la bénédiction papale.

Son Excellence le Commissaire apostolique a officié pontificalement à l'église Saint-Pierre.

Monsieur l'abbé Pierre Bélanger, ancien curé de Rigaud, décédé le 10 avril à Rigaud, était membre de la société d'une messe.

T. HAREL, P^{RE}.
Chancelier.

Demain dimanche, à l'issue des vêpres, la société de colonisation de la paroisse Notre-Dame aura une nouvelle réunion au Cabinet de lecture paroissial.

Nous espérons qu'un grand nombre de personnes répondront à l'appel que leur a adressé, dimanche dernier, M. le curé Senienne.

M. l'abbé H. Baril, directeur du grand séminaire des Trois-Rivières, a publié une édifiante brochure : le *Tiers-Ordre de Saint-François*, qui contient l'Encyclique "Auspicato," la nouvelle constitution du Tiers-Ordre, le nouveau cérémonial, une notice sur la vie de saint François, l'office de la très sainte Vierge, etc., etc.

L'auteur, en publiant cet opuscule, a voulu aider selon la mesure de ses forces à la diffusion du Tiers-Ordre dans le diocèse des Trois-Rivières et dans le pays tout entier. Sa brochure a été recommandée par NN. SS. les évêques de Montréal et des Trois-Rivières, et nous sommes heureux de la signaler à nos lecteurs et surtout aux Tertiaires, pour lesquels elle est indispensable.
